
Der Vorsitzende gibt das Wort an Frau Hartmann weiter. 
 
Frau Hartmann dankt für die Beantwortung und begrüßt, dass die Antwort mittels der Gro-
ßen Anfrage auch den Freien Trägern zugehe. 
 
Sie weist auf den Stellenmangel im ASD hin, dem entgegengewirkt werden müsse. 
 


